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estão danificados, fruto do vandalismo, não é fruto da falta da manutenção municipal, 

porque ela é feita regularmente, é fruto de atos de vandalismo, que muitas vezes 

acontecem no parque.  ------------------------------------------------------------------------ 

Depois a questão do DiscGolfPark, é tão simples, é um disco daqueles que nós usávamos 

antigamente na praia e que tem uma tabela tipo de basquete, e a ideia é de um 

determinado sítio, e aquilo vai aumentando consoante os metros, tentar que seja 

possível que o disco vá para o tal cesto de basquete, e assim se vai passando às fases 

seguintes, exatamente.  -----------------------------------------------------------------------  

Mas como disse o senhor Deputado Nuno Freitas, eu acho que não percebo porque é que 

não conseguiu descobrir, porque ele está lá, é perfeitamente identificável, existe um 

painel, até daquilo que é possível fazer, quais são as regras, e não percebo 

sinceramente, porque é que o senhor Deputado ainda ficou com dúvidas relativamente a 

esta prática desportiva.  ----------------------------------------------------------------------- 

Eu penso que respondi a tudo. Peço desculpa, mas eu acho que respondi a tudo.”  ------- 

 

************** 

 

VIII – PERÍODO DA ORDEM DO DIA ------------------------------------------------------ 

O senhor Presidente da Assembleia apresentou os assuntos constantes da Ordem do 

Dia, colocando aqueles à apreciação da Assembleia Municipal, nos termos que de 

seguida se enuncia: ---------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 1 – Eleição, ao abrigo do vertido na alínea d) do nº 1 do artigo 57º do 

Decreto-Lei nº 21/2019 de 30 de janeiro, na sua atual redação, de “Eleição do 

Presidente da Junta de Freguesia a representar as freguesias do concelho no 

Conselho Municipal de Educação” (Proposta nº 01/AMA/2022);  ------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia informou que foi apresentada pelo Grupo 

Municipal do PS uma proposta, no sentido de eleger o senhor Armando Jorge Paulino 

Domingos, como representante das freguesias do concelho no Conselho Municipal de 

Educação, questionando da existência de mais propostas para o efeito e sua entrega à 

Mesa. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se tendo verificado a apresentação de nenhuma proposta por parte dos membros da 

Assembleia Municipal, o senhor Presidente da Assembleia informou de que se 
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procederia à votação da proposta, por escrutínio secreto, iniciando-se em primeiro lugar 

pelos membros e no final pelos membros da Mesa, na ordem de 1.º Secretário e por 

último por si próprio. -------------------------------------------------------------------------- 

Em seguida o senhor 1º secretário procedeu à chamada para votação, sendo que, após 

este ato e respetiva contagem dos votos, o senhor Presidente da Assembleia 

proclamou o resultado da votação, sendo a proposta aprovada por maioria com 21 votos 

a favor, 4 votos contra, 13 votos em branco e nenhum voto nulo, e cujo documento se 

anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante. --------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 2 - Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea l) do n.º 2 do 

artigo 25º da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa aos “Documentos de Prestação de Contas – Ano 

2021 (Proposta n.º 176/2022)”; ------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 3 - Apreciação, nos termos e ao abrigo da alínea l) do n.º 2 do artigo 25º 

da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual redação, da proposta da 

C.M.A. relativa ao “Inventário de Bens, Direitos e Obrigações Patrimoniais – 

Ano 2021 (Proposta n.º 177/2022)”; ------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia informou que, de acordo com o estabelecido em 

conferência de representantes, as propostas relativas aos pontos n.ºs 2 e 3 da Ordem do 

Dia, serão discutidas em conjunto, por um período de 60 minutos, sendo apenas objeto 

de votação a proposta referente ao ponto n.º 2, e a qual foi analisada pela Comissão de 

Desenvolvimento Económico, Finanças e Administração, que emitiu o respetivo parecer 

sendo favorável por maioria. ------------------------------------------------------------------ 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia concedeu a palavra ao senhor Vice-Presidente 

de Câmara para apresentação das propostas. ---------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Vice-Presidente de Câmara: -------------------------------------------------- 

“Muito bem, senhor Presidente, muito obrigado. --------------------------------------------- 

Gostaria de salientar aqui duas ou três questões que acho que era importante que 

ficasse mencionado.  --------------------------------------------------------------------------- 


